

72

大きな病気をすることもなく、健康で楽しく過ごすことのできた一年間だったと思います。

食生活や健康面に気を付け、毎日適度な運動をして好きなこともしながらストレスなく、パートナーとともに健康に過ごせることが今の幸せなので、昨年と同様に幸せに暮らせる年にしたいです。



あいはら ふみこ・曙

相原文子さん

佐藤稔子さん

さとう しのぶ・潮見町



新型コロナウイルス感染症の影響で、地方に住んでいる孫となかなか会うことができませんでした。家族全員が健康に過ごすことができてよかったです。

早くコロナが落ち着いて、孫娘ともゆっくり会うことのできる年になってほしいと思います。

60

松原佑佳さん

まつばら ゆうか・日の出仲町・雄武小勤務

大学を卒業したばかりで、4月は毎日緊張しながらの日々でしたが、今は毎日楽しく過ごすことができます。また、親が転勤族だったこともあり、釧路など雪の少ない地域に住んでいたため、雄武町に来て夏の暑さと雪の多さにびっくりする年でもありました。

昨年は、雄武町内のお店に行く機会が少なかったため、今年はいろいろなところに行ってみたいと思います。



24

石村結依さん

いしむら ゆい・共栄・共栄小6年

共栄小学校の全生徒3人で行った学芸会が一番思い出に残っています。劇では、覚えるセリフやしぐさが多く、どのような感じになるのか不安なところもありましたが、悔いのない素敵な学芸会を作れたと思います。

今年も中学生になるので、勉強や部活動など多くのことに挑戦して、立派な中学生になれるよう頑張ります。



12

今年の干支は俺。干支の中では3番目さ。俺はほかの動物たちの中でも一番足が速いんだが、夜明け前に出発していたネズミと牛に先を越されちゃった。だけど、3番目とはいえ干支に入れたんだから悔いはないさ。

人間たちが言うに寅年は、丑年に育った根や茎が芽を出して成長する時期とされているらしい。特に2022年は、自分の感性を磨いたり、新しいことにチャレンジをして自分の可能性を広げること「虎視眈々」とチャンスを狙って逃がさないことが重要な一年になるぞ。

そして、今年のはただの寅年じゃない。「五黄の寅」と呼ばれる36年に一度の年で、この年に生まれた人間は強運と強いパワーの持ち主が多いとされているんだ。芸能人でいうと演歌歌手の八代亜紀さんやプロ野球選手のダルビッシュ有選手も五黄の虎生まれで、ほかにもたくさんいるぞ。

今年も人間たちが、俺みたいに強くたくましく、一年を健康に過ごすことができるように祈ってるぜ。



寅(虎)

うしん

さん

36

照井真衣さん

てるい まい・栄丘・照井牧場従事

稚貝や漁網編みの手伝いに行ったり、普通自動車免許の取得をするなど、いつもとは違う新しいことに挑戦する年だったと思います。

免許を取得してから初めての冬の運転になるので、気をつけて運転したいです。また、コロナが落ち着いてきたら家族と一緒に両親のいる名古屋の実家へ行って、子どもたちの元気な姿を見せてあげたいです。



土佐めぐみさん

とさ めぐみ・曙・住友生命興部支部勤務

昨年にも新型コロナウイルス感染症の影響で仕事も何かと制限されることがありましたが、日々様々なお客様とお話をさせていただく中で、自分自身も勉強になることがあり、経験をプラスに変えていくことができた一年でした。

新型コロナウイルス感染症が少しでも早く収束することを願って、仕事もプライベートも充実できる年にしたいです。



48